

我らの南

No.19



令和4年1月11日

〒851-0245 TEL095-836-0085

長崎市千々町513番地

長崎市立南小学校長

田川 雄一

学校教育目標

自ら学び鍛え、励まし合う、心豊かな児童・生徒の育成



3学期スタート！ みんなで過ごせる日は46日

始業式で次のような話をしました。

- 6年生の卒業まで、みんなで過ごせる日は、今日も含めて46日
- 時はもどらない。1日1日を大切にしていこう！
- 6年生は、これまでの小学校生活で学んだことをもとに、自信をもって中学校へ
- 在校生は、6年生に学び、次の学年への準備をしていこう
- 3学期も「自分から」「自分たちで」動いていこう

ひとりひとりの成長をしっかりと保証し、次のステップへつなげられるよう、全職員で、取り組んでいきます。3学期もよろしく願いいたします。

3学期の主な行事

- 1月18日（火）学力テスト（全学年 国・算）
- 1月28日（金）魚料理講習会
- 3月1日（火）学習発表会、保護者懇談会
- 3月17日（木）卒業証書授与式
- 3月24日（木）修了式、離任式

本校独自に「学力テスト」を実施します。今の学年になって、自分がどれだけ力をつけたのか、それを知る一つの目安となります。この結果を受けて、今年度の学習のまとめをし、来年度につなげたいと思います。

感染症対策をしっかりと

報道のとおり、感染力が強いとされる変異株による市中感染が、急速に拡大しています。学校の方でも取り組んでいきますが、今一度、感染防止対策の徹底をお願いします。なお、発熱、風邪症状はもちろん、いつもと違い体調がよくない場合は、無理して登校させないでください。

鬼火焚き

古くから行われてきた伝統行事の鬼火焚き、1月9日（日）、千々地区、大崎地区で行われました。私も短時間ながら、それぞれ参加させていただきました。「バン！」と竹がはじける音、天に向かって燃え上がる炎、それを見ながら、今年1年の無病息災を願いました。まずはコロナが終息してほしいところです。

こうした行事が今もしっかりと続いていることを、ほんとうに素晴らしいなと感じます。自治会や育成協の方々、準備から片付けまで本当にお疲れ様でした。

